

【埼玉をカレーで元気に！！】

飲食するなら、地元埼玉で！

暑い埼玉の夏を乗り切ろう！

埼玉県麺類業生活衛生同業組合（略称：埼玉麺類業組合）理事長榎本一男では、第3回 2024 うまいぞ！埼玉サラダめんキャンペーンに続き、◎埼玉カレーせいろキャンペーン 2024 を初開催致します。

このキャンペーンは、30年以上前より川口市付近で良く食べられていた、カレーせいろを川口市の名物グルメにして、町興しし盛り上げようと、川口選出の県議会議員と地元の麺類提供店がタッグを組んでアピールしてきて、最近ではメディアにも、取り上げられるようになりました、県内 240 店舗が加盟する埼玉麺類業組合にも、このお話がありまして協議した結果、私共も拓げて参りましょうという事で、組合が主催する事と致しました。

加盟店の一分の店舗で開催されます。徐々に拓がり、埼玉県の名物グルメにしていければと思っています。

新型コロナウイルス感染症予防対策も制限が緩和されて来ましたが、まだまだコロナ前には、戻るのは厳しい状況で、特に埼玉県は、昼夜人口流動が大きく、県内飲食店は厳しく、夜の営業は、何処の地域も厳しい状態になっていると聞いています。

このキャンペーンをきっかけに、今日のランチはカレーせいろにしようとか！早く帰って地元で飲食しようとか！？わざわざ、埼玉へ来て頂きカレーせいろをご注文と！いう事になればいいと願っております。

今年の夏も、きっと厳しい暑い夏になると思います、熱中症予防に、食欲不振に、オリジナルの冷たいめんとスパイスが効いたカレーつけ汁で、つるっと、サラッと！

キャンペーン期間中はお得も味わえる、是非とも、ご来店くださいませ。